



## 学校見学会&資源回収

### ～ご協力ありがとうございました～

11月4日(土)、学校見学会を実施し、複式授業とKタイム発表会を公開しました。今年は地域の皆様にも見学いただくことができました。60名近くの皆様にご来校いただき、本校の小規模特認校としての特色ある教育活動の様子をご覧いただけたと思います。授業公開では、自ら主体的に学ぶ子ども達の姿を、Kタイム発表会では、ク



ロームブックを活用し、自然豊かな教育環境の中で、知的好奇心に満ちた喜小っ子が疑問に感じた課題を実験検証し、わかったことを楽しく発表する姿を見ていただきました。発表後には、会場の皆様から温かな励ましを込めた感想をいただきました。ありがとうございました。

見学会終了後、午後からPTAによる“資源回収”を行いました。今年2回目の実施となります。今回も町会の村上様、久保様から軽トラックをお借りして町会を回りました。香川町会の皆様には、いつも回収資源を準備して下さり感謝しております。回収の際に、自然のものを使って児童が作ったカードホルダーと感謝の手紙を届けさせていただきました。

回収作業で得た収入は、Kタイム等の教育活動や環境整備のため大切に使用させていただきます。次年度もお世話になります。香川町会の皆様、保護者の皆様、ご協力どうぞよろしくお願いたします。



## 第69回青少年読書感想文全道コンクール 優良賞入賞

第69回青少年読書感想文全道コンクールの優良賞に、喜門岱小学校から1名が入賞しました。おめでとうございます。

◇ 小学生低学年の部 優良賞 ◇

さん( 年生)「きゅうしょく室の1日」



## 第73回社会を明るくする運動作文コンテスト 優秀賞入賞

第73回社会を明るくする運動作文コンテストの優秀賞に、喜門岱小学校から1名が入賞しました。おめでとうございます。

◇ 優良賞 ◇

さん( 年生)「少しだけでも」



## クラブ発表会

11月14日(火)に今までのクラブ活動の取組を伝え合うクラブ発表会を実施しました。自分たちの活動を振り返るとともに、仲間の取組を知ること、次年度のクラブ活動や様々な活動に自主的に取り組む力を身に付けてほしいと考えています。また発表会には1・2年生も招待し、クラブ活動とはどのような活動なのか、発表を通して知ってもらい、次年度以降のクラブ活動への興味を持ってもらいました。今年度はスポーツクラブ、科学クラブ、家庭科クラブの3つの発表がありました。楽しいスポーツや科学工作、裁縫や調理などの取組をお互いに知ることができました。

## 12月・1月に3～6年生の水曜日課を変更します

年度当初に非常変災等による臨時休業に備え、年間の授業時数を計画していました。過日、臨時休業となりましたが、現在のところ大規模な支障がなく、順調に経過していることから、授業進度とのバランスを考慮し、12月から1月末の間、3～6年生の5回の水曜日の日課を6時間から5時間に変更いたします。

12/6 12/13 12/20 1/24 1/31

それに伴い、上記の日の下校時刻が(14:15)となり、下校便が(B便 14:30)となりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

なお、1年生につきましては、これまでどおり5時間授業、2年生につきましては当初より12月と1月が5時間授業となっています。